









PRIMERAS PLANAS

REFORMA CENTRICO	Subastan ductos en zona de ordeña La primera licitación de 2018 comprende dos tramos del ducto Satélite-Monclova- Sabinas, que cruza Nuevo León y Coahuila.	
EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	Inflación golpea a más de 9 millones de hogares Cierra 2017 con 6.77 por ciento, el nivel más alto registrado en 7 años Más de mil años de viajes en Metro cuesta el reloj de Borge El periodista Carlos Loret de Mola dio a conocer una imagen del exgobernador de Quintana Roo donde porta un reloj valuado en más de 200 mil dólares.	
EXCELSIOR www.excelsior.com.mx	2017 cerró con una inflación de 6.77 por ciento El aumento general de los precios el año pasado fue presionado por las alzas en los energéticos, alimentos, tarifas aéreas y servicios turísticos Politécnicos crean prótesis económica de primer mundo Alumnos e investigadores del IPN buscan apoyar a quienes han sufrido alguna amputación; crearon la prótesis de miembro pélvico más avanzada del mundo	
PLaJornada	Poner un alto a la violencia pedirá el Congreso a Corral Alarma a legisladores el alza en delitos de alto impacto Obtiene Beltrones suspensión provisional contra detención de la FGE de Chihuahua El juzgado cuarto de distrito de amparo en materia penal de la Ciudad de México otorgó al ex dirigente nacional del PRI Manlio Fabio Beltrones Rivera.	
■ ElFinanciero	Presiona inflación a Banxico para subir más las tasas Los energéticos, alimentos, bebidas y tabaco fueron los productos que contribuyeron en mayor medida a los aumentos Banxico elevaría hasta 3 veces su tasa en 2018 El Banco de México mostrará un sesgo más restrictivo durante este año bajo un escenario en el que la inflación en el país no cede. La primera alza provocaría que la tasa de referencia subiera a 7.50 por ciento.	BANCORMEXICO
❷EL ECONOMISTA	Inflación del 2017, la más alta en 17 años La variación mensual resultó la más elevada desde el 2011; en diciembre se disparan precios del jitomate y transporte aéreo México marca tendencia para eliminar el roaming en América Latina La reforma de telecomunicaciones continúa siendo un ejemplo y agente detonador para la competencia en otros países, pues de la obligación a Telcel de eliminar el roaming para sus usuarios AMX sacó provecho para Claro en el resto de América Latina	INDICE NACIONAL DE PRECIOS AL CONSUMIDOR Characteriste di 2011 papera de argente a restrera e a 1918 pare de
CRÓNICA	Por error de Chihuahua no se le depositó: SHCP Informa que hace dos días recibió el número correcto, pero que los 700 mdp que reclama Corral no podrá depositarlos ya porque son recursos del año pasado Lozano deja al PAN, del "pequeño dictador" Javier Lozano Alarcón renunció a su militancia de casi 13 años en el PAN y acusó que hoy el partido enfrenta la imposición de un "pequeño dictador"	20 SIEME PUNIVAIVAL





TURISMO



Vienen hoy alertas de viaje de EU sobre México

Hoy es el día cuando el gobierno de Estados Unidos publicará sus alertas de viajes, que reemplazarán a las que difundió hace seis meses la administración de Donald Trump.

Para el turismo mexicano, resultan inquietantes las recomendaciones que harán las autoridades de Seguridad Nacional de ese país sobre Cancún, Riviera Maya y Los Cabos, es decir los tres destinos de sol y playa más importantes.

De hecho, el que aparecieran en las alertas de hace seis meses, provocó diversas acciones de las autoridades mexicanas.



Los Cabos y Cancún rompen récord de huéspedes de la década-El Financiero

En el año que recién terminó, dos destinos turísticos de México que enfrentaron problemas de inseguridad y la alerta de viaje por parte de las autoridades de Estados Unidos fueron Cancún y Los Cabos. Sin embargo, registraron su mayor crecimiento en actividad hotelera desde 2010.

Estos dos centros de playa -junto con Huatulco, Nuevo Vallarta, Ixtapa y Loreto- incrementaron 12 por ciento en promedio diario el número de habitaciones de hotel ocupadas en los primeros 11 meses de 2017, respecto al mismo periodo del año pasado, según datos del sistema Datatur de la Secretaría de Turismo (Sectur).

Estos Centros Integralmente Planeados (CIP) fueron originalmente impulsados por el Fonatur en la década de los años 70. Arturo Dávila, académico de la Universidad Politécnica de Cataluña, escribió en un ensayo que se trata de destinos pensados para evitar el crecimiento desordenado que ya mostraba Acapulco.

Especialistas explicaron que su crecimiento se debe básicamente a dos cosas: una promoción focalizada y que los gobiernos -local y federal- han hecho esfuerzos por mejorar su conectividad aérea.



Diplomacia, vía para promover el turismo mexicano: De la Madrid-El Economista

Durante su conferencia magisterial "Las fortalezas turísticas de México y el papel de la red diplomática en la promoción del turismo", Enrique de la Madrid, secretario de Turismo, puntualizó que el sector turístico es una de las mejores herramientas diplomáticas que tiene el país por lo que llamó al cuerpo diplomático de México a cooperar en su promoción en el exterior.

En el 2013, México ocupaba el número 15 de los países más visitados, en el 2016 pasó al octavo lugar y se espera que para el 2017 avance a la séptima posición.

"El turismo se ha ido convirtiendo en uno de los sectores más relevantes de nuestra economía representando 8.7% del PIB en perspectiva es más grande que el sector de la construcción y más grande que el sector minero y petrolero juntos", aseguró.

De la Madrid puntualizó que la nueva administración de Estados Unidos nos recuerda que México tiene que diversificarse en todos los sectores.



Agencias mexicanas culpan a Trump de caída de viajes a EU-Reportur

La cantidad de turistas mexicanos que visitó Estados Unidos en los primeros ocho meses de 2017 fue la más baja de los últimos siete años por la política agresiva del presidente Donald Trump, consideró la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV). Según el informe del Departamento de comercio estadounidense, los mexicanos que visitaron ese país fueron 11.188.000 de enero a agosto, lo que significó una caída del 7,6% en comparación a 2016.

Los viajeros mexicanos son los segundos en importancia en Estados Unidos detrás de los canadienses. Muchos mexicanos ahora se inclinan por tomar vacaciones en Brasil, Francia o Colombia, como había revelado REPORTUR.

La tendencia negativa coincide con lo expuesto por AMAV ya que entre 2010 y 2016, durante la presidencia de Barack Obama, el aumento de turistas mexicanos hacia EE.UU escaló del 8% al 12%. El retroceso más fuerte ocurrió en 2009 debido a la crisis internacional, revelaron Milenio y El Financiero.







NH anuncia este miércoles si acepta o rechaza la oferta de Barceló-Reportur

NH Hotel Group celebrará este miércoles una reunión extraordinaria de su Consejo de Administración para adoptar una resolución definitiva sobre la oferta realizada por Barceló para fusionar estas cadenas hoteleras españolas. El pasado 20 de diciembre, el Consejo de Administración de NH abordó la muestra de interés de Barceló, en un debate contó con la participación de asesores externos en algunos de sus aspectos, pero en la jornada no se adoptó ninguna decisión.

El 20 de noviembre de 2017 el Grupo Barceló dio un periodo de tres meses (que vence en febrero) a NH para llegar a un acuerdo que concrete la fusión de ambas hoteleras con el fin de crear "un campeón nacional". La operación contemplada sería una fusión, esto es, la integración de Grupo Barceló en NH mediante la entrega de nuevas acciones emitidas por NH al Grupo Barceló, manteniendo la sociedad cotizada.

Puerto Vallarta espera más de 340 MDP por cruceros-El Informador

El director de la Administración Portuaria Integral (API) del destino, Miguel Ángel García Beltrán, señaló lo anterior con base en estadísticas de la Universidad de Guadalajara, y agregó que tan sólo en los primeros días del año ya arribaron ocho cruceros.

En un comunicado recordó que en 2017 llegaron 144 cruceros, mientras que en 2016 fueron 143 y para 2015 llegaron 134 cruceros , lo que significa un incremento en la actividad naviera.

En este sentido enfatizó que dicha actividad espera un crecimiento para el presente año de entre 10 y 15 por ciento, de acuerdo con expertos del sector. Mencionó también que "la cifra definitiva de embarcaciones y el número de pasajeros varía conforme avanza el año, ya que algunos son agendados de última hora", por lo que este sector es móvil.

ECONOMÍA Y FINANZAS



Lo que le espera a México en la sexta ronda de negociaciones del TLCAN-Excelsior

La sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que se realizará del 23 al 28 de enero en Montreal, Canadá, será decisiva para empezar a desatorar los temas más importantes, entre los cuales destaca la cláusula Sunset, precisó el secretario de Economía. Ildefonso Guaiardo Villarreal.

El funcionario aseveró que México está dispuesto a una revisión quinquenal del tratado, no así a una muerte súbita.

El escenario será definitivo para para hablar de temas como el manufacturero en Estados Unidos, que "independientemente del debate, de

las nuevas tecnologías, o si hacemos un cambio radical en las reglas de origen, podemos perder competitividad.



Las advertencias de la OCDE sobre el nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México-Excelsior

El gobierno mexicano debe dar señales a los inversionistas internacionales y al mundo, que el proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México no tiene marcha atrás y que se va a terminar, advirtió José Angel Gurría, Secretario General de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE).

"En este cometido no podemos fallar, la imagen de México está de por medio. El prestigio de todo el proyecto está de por medio. La confianza en nuestras autoridades está de por medio", destacó Gurría durante el acto de presentación del Segundo Informe de Avances sobre el Desarrollo del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Ante ello, la OCDE recomendó al Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) que para mantener la confianza en la sostenibilidad de la construcción de este proyecto, es fundamental que junto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) decidan, tan pronto como sea posible, la forma de asegurar un adecuado financiamiento para el proyecto, más allá del 2019.

IFT:"de ninguna manera" será excluyente la red compartida-La Jornada

El presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras, sostuvo que de ninguna manera la mayoría de la población quedará marginada de los servicios de telecomunicaciones de última generación que se otorgarán mediante la red compartida –banda d28 o de 700 megahercios (Mhz)– por no contar con teléfonos celulares modernos.

El organismo regulador emitió la semana pasada la disposición técnica IFT-011-2017, parte 2, en la que se establece que los dispositivos móviles deben soportar y tener habilitada la banda referida a partir del 3 abril de 2018.

Al contrario, dijo el funcionario, es una medida que beneficiará a los consumidores y asegurará que cualquier celular o dispositivo 4G o equivalente que compren esté habilitado para utilizar todas las bandas disponibles en México y aprovechar al máximo el espectro radioeléctrico.







México, uno de los tres países de AL en que reformas podrían revertirse: Moody's-La Jornada

México es uno de los tres países de América Latina que enfrentan el mayor riesgo de reversión de las reformas económicas impuestas en años recientes, en la medida en que el proceso para renovar la Presidencia de la República aumenta la incertidumbre política sobre la permanencia de esos cambios, sostuvo Moody's Investor Service.

Un apretado calendario electoral en América Latina aumenta el riesgo de reversión en la política y obstaculiza la implementación de las reformas, afirmó la agencia de calificación en un reporte sobre la región publicado ayer. Este año hay elecciones presidenciales en Costa

Rica, Paraguay, Colombia, México y Brasil.

La creciente popularidad de los candidatos que promueven cambios en las políticas pondrá en riesgo de ralentización, incluso de reversión, de la implementación de reformas estructurales, apuntó Moody's. La agencia menciona específicamente a México, aunque no cita por su nombre a ninguno de los precandidatos a la Presidencia.



Bansefi busca aumentar la bancarización-El Financiero

Los sismos de septiembre del año pasado dejaron a Bansefi lecciones que permitirán en este 2018 avanzar en el proceso de bancarización, además de fortalecer sus controles de prevención de fraude, reconoció Virgilio Andrade, director general del banco de desarrollo.

En entrevista con El Financiero Bloomberg, Andrade explicó que durante el proceso de ayuda que realizaron por los sismos de septiembre para canalizar los recursos del Fonden, les dejó varias lecciones.

"La primera experiencia es que es posible hacer una labor de inclusión financiera en todas las poblaciones de México. En este año haremos esa labor de inclusión financiera con beneficiarias de Prospera, abriremos cuentas bancarias y les daremos una tarjeta de débito para que puedan disponer de sus recursos y puedan comprar en establecimientos comerciales", indicó el funcionario.

POLÍTICA



Precandidatos aparecen con sus esposas por estrategia-Excelsior

La frecuente aparición de las esposas de los precandidatos presidenciales en los spots de televisión es una estrategia que viene de Estados Unidos para dar la impresión de que la persona es buena y honrada al convivir con su familia, afirmó Sara Sefchovich.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio, la socióloga y escritora señaló que estos promocionales parecen espontáneos, pero no lo son.

"Parecería como que los señores se levantaron una mañana y dijeron: 'a ver, vamos a sacar a nuestras familias para que todo mundo las vea'. No es espontáneo, es una decisión de las agencias de publicidad, que siguen bastante el canon norteamericano de que a la gente le gusta ver a la familia, porque esto te hace decente y bueno, porque aquí está tu esposa, tus hijitos", indicó.



Madero defiende la detención de exsecretario del PRI... sin pruebas-El Financiero

Gustavo Madero, coordinador Ejecutivo del Gabinete del gobierno de Chihuahua, defendió las acusaciones de la Fiscalía estatal contra el exsecretario general del PRI, Alejandro Gutiérrez, por el delito de peculado, y dijo que hay documentos que sustentan el caso y la prisión. Pero ni mostró ni detalló el contenido de las pruebas.

En entrevista con El Financiero, Madero sostuvo que la acusación por el delito de peculado contra Gutiérrez "está perfectamente sustentada con documentos muy concretos, específicos y una investigación que ha sido técnica, científica y no basada en declaraciones de





Corral recurre a cortina de humo para desviar atención por violencia en Chihuahua: Nuño-La Cronica

El coordinador de la campaña del PRI a la Presidencia de la República, Aurelio Nuño Mayer, advirtió que el gobernador de Chihuahua, Javier Corral, ha tendido una cortina de humo electoral con el propósito de desviar la atención de la ola violencia que se ha desbordado en su estado.

"Es simple y sencillamente una cortina de humo política, la campaña del jefe de Corral que es Ricardo Anaya no prende, no se ve por ningún lado y parecería más y esto es, te lo digo con una preocupación genuina, una cortina de humo electoral, con consecuencias

bastante terribles o perversas", aseveró





INTERNACIONALES



El sistema judicial está quebrado, reclama Trump tras revés sobre DACA-Excelsion

El sistema judicial de Estados Unidos está quebrado y es injusto, reprochó el presidente Donald Trump tras una decisión que bloquea su orden de no renovar el programa DACA, que legaliza de forma temporal a cientos de miles de inmigrantes.

Queda claro que nuestro sistema judicial está quebrado y es injusto cuando la oposición en un caso (como en DACA) siempre usan el Noveno Circuito [en San Francisco] y siempre ganan, antes que eso sea revertido en cortes superiores", escribió Trump en Twitter.



Trump sorprende a demócratas con reforma migratoria a cambio de muro-La Cronica

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, lanzó ayer una nueva manzana envenenada a los demócratas, con tal de convencerlos de que aprueben el dinero para la construcción del muro en la frontera con México, lo que se ha convertido ya en una inquietante obsesión. Si primero fue perdonarles la vida a los casi 700 mil dreamers, con un nuevo programa de acogida DACA, a cambio del muro, ayer amplió su chantaje a los congresistas demócratas ofreciendo, a cambio del muro, una nueva reforma migratoria, que beneficiaría a una parte de los

once millones de indocumentados que hay en EU.

En una reunión con legisladores en la Casa Blanca, que los medios de comunicación pudieron observar durante casi una hora, Trump sorprendió a los presentes con una reforma migratoria en dos fases: una primera ley centrada en cuatro prioridades suyas—la primera, el muro— y una segunda, más amplia, destinada a arreglar otros problemas del sistema de inmigración.

Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31 contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:











www.amdetur.org.mx

